



AMBIENTE

En COP27, Petro invitó a Latam a unirse en una sola voz en defensa del Amazonas

martes, 8 de noviembre de 2022

f t in GUARDAR

Gustavo Petro, presidente de Colombia; Chan Santokhi, presidente de Surinam; y Nicolás Maduro, presidente de Venezuela

Foto:



Agregue a sus temas de interés

- COP27 +
- Egipto +
- Medio ambiente +
- Cumbre Presidencial +

Administre sus temas

En el Diálogo Regional de Alto Nivel, Amazonía como Pilar de Equilibrio, el mandatario dijo que EE.UU. debía involucrarse en la solución

CRISTINA ESTRADA RUDAS

“Yo creo que América Latina tiene que juntarse en una sola voz y uno de los temas de consenso que podría unificarnos, incluso con África, con parte del Asia, es el cambio de deuda por acción climática, por políticas financiadas de adaptación y mitigación de nuestros propios presupuestos, si liberamos espacios que hoy se dedican a pagar deuda”, estas fueron las palabras con las que el presidente Gustavo Petro, hizo un llamado a los mandatarios de los países de América a unirse en un gran plan de acción, con el fin de contener la deforestación de la selva amazónica.

En el Diálogo Regional de Alto Nivel, Amazonía como Pilar de Equilibrio, organizado por Colombia, en el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático 2022 – COP27, que se celebra en Egipto, y que contó con la participación de los presidentes Nicolás Maduro, de Venezuela, y de Surinam, Chan Santokhi, Petro también señaló que solo “la unificación de grandes bloques mundiales puede permitir transformar la inercia en torno al cambio climático”.

Destacando también que, en la unión de esos grandes bloques, “el Fondo Monetario Internacional tiene ahí un papel que cumplir, liderado por los grandes países desarrollados del mundo”.

Entre otras cosas, Gustavo Petro también se refirió al punto importante que se incluyó por primera vez en la agenda de la cumbre del clima COP27 y que tiene que ver con la cuestión de si las naciones ricas deben compensar a los países pobres más vulnerables al cambio climático.

ARTÍCULO RELACIONADO

Los puntos del decálogo que presentó el presidente Petro en la COP27 en Egipto

En ese sentido, el presidente Petro añadió que **“no necesitamos que nos regalen el dinero de los presupuestos de los países ricos; necesitamos es que se libere del pago de deuda a muchos de los países pobres**, a todos los países en desarrollo, para que ese dinero que hoy va hacia el sector financiero vaya hacia la acción climática”.

Añadiendo que para conseguir esta meta se necesita “una reunión a nivel de presidentes”, que debe “fortalecer las instituciones creadas y plantear un diálogo mundial alrededor de la selva amazónica”, con el fin de financiar un fondo para su revitalización, con presupuesto nuestro de cada país y el aporte de las empresas privadas mundiales y de los países.

Al respecto, Petro insistió que “es hora de que Estados Unidos, principal contaminador de CO2, y América del Sur, detentora de una de las principales esponjas de CO2, hablen, acuerden, construyamos un camino conjunto”, teniendo como objetivo la protección de la selva amazónica



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

NOTICIAS DE SU INTERÉS

TECNOLOGÍA

Meta comenzará a despedir a miles de empleados esta semana, según el WSJ

COMERCIO

Parque La Colina Centro Comercial entregó locales a emprendimientos en concurso

BOLSAS

ADR de acciones locales han bajado entre 20% y 40% en lo corrido de julio a octubre

EDITORIAL

Buena diplomacia en COP27, pero mal en el país

LEGISLACIÓN

Maxwell Frost, el primer demócrata de la Generación Z en ser elegido para el Congreso

AUTOMOTOR

Renault anunció que se dividirá en cinco negocios para aumentar sus ganancias

TENDENCIAS

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA | 08/11/2022

Costo de los alimentos como verduras, lleva la inflación anual a 12,22% en octubre